

以临床需求为导向，以患者为中心，创新发展给药装置

Innovative drug delivery system development driven by patient centric concept and clinical needs

时间：8月29日上午 8:30-12:05

地点：苏州独墅湖世尊酒店 F1 会议室

承办单位：艾特申博（苏州）医药科技有限公司、科思创（上海）投资有限公司
迈得医疗工业设备股份有限公司、苏州新励德医疗器械科技有限公司

分论坛主席：贺毅 中欧生命科学联盟名誉主席

分论坛主持人：朱卫铭 小包装创始合伙人

时间	议题	报告人
8:30-8:35	开场致辞 Opening Remark	
8:35-9:10	组合产品的研发简介与考量 Introduction of combination products and considerations of its development	于磊 百奥泰生物制药 高级副总裁
9:10-9:45	生物药用预充式注射笔的相容性研究 Study on compatibility of prefilled injection pen for biological medicine	杜振霞 北京化工大学分析测试中心 三级教授， 博士生导师
9:45-10:20	药械组合产品设计与自动化的关系 The relationship between design of combination products and automation	张海坤 迈得医疗 业务拓展总监
10:20-10:55	艾特申博软雾吸入器成功开发与产业化实践的经验分享 Soft mist inhaler R&D and industrialization Successful Experiences of Atsenbo	任红贤 艾特申博 总经理
10:55-11:30	科思创为下一代药物注射器提供功能性医疗级聚碳酸酯及可持续方案 Covestro debuts innovative and sustainable drug delivery device	田剑书 科思创 工程塑料事业部亚太区产品技术专家
11:30-12:05	吸入柔雾装置开发的最佳实践 The Best Practice of Inhalation Spray Device Development	赵光涛 新励德董事长、创始人